

Auszug aus dem substanziellen Protokoll 140. Ratssitzung vom 26. September 2012

3133. 2010/318

Motion von Roger Tognella (FDP) und Hans Jörg Käppeli (SP) vom 14.07.2010: Quartieranbindung Ost Bahnhof Oerlikon, Vorlage zur Ausweitung des Zugangs zur Personenunterführung Ost der SBB

Gemäss schriftlicher Mitteilung lehnt die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements namens des Stadtrats die Entgegennahme der Motion ab, ist jedoch bereit, sie als Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Hans Jörg Käppeli (SP) begründet die Motion (vergleiche Protokoll-Nr. 358/2010) und zieht sie zurück: Vor zwei Jahren hat der Gemeinderat mit grosser Unterstützung durch die Bevölkerung einen Rahmenkredit gesprochen für die Anbindung Ost Bahnhof Oerlikon. Mit dem Zugang aus dem Quartier Leutschenbach über die Andreasstrasse, der nur einen kleinen Teil des Kredits ausmachte, waren wir nicht ganz zufrieden, weshalb wir uns verschiedene, zum Teil sehr teure Lösungen vorschlagen liessen. Daraufhin reichten wir zwei Vorstösse ein, das Postulat wurde bereits überwiesen. Mit der Motion wollten wir eine substanzielle Verbesserung des Zugangs erwirken. Das Projekt der SBB zur Neuerstellung der Personenunterführung Ost ist eine tolle Sache. Der Zugang aus der Andreasstrasse ist darin fertig projektiert, womit unser Vorstoss erfüllt ist.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat